
Церковь Воскресения Хрис-
това на Афанасьевском клад-
бище — прежняя, деревянная 
— была освящена в 1895 году в 
память об императоре Алек-
сандре III. Этот храм даже в са-
мые безбожные времена был 
единственным без перерыва 
действующим в городе, его ос-
тавили в неприкосновенности, 
видимо, из-за того, что нахо-
дился  он на окраине города, 
недалеко от стен женского мо-
настыря. В 1996 году деревян-
ная церковь сгорела, и на этом 
месте был выстроен новый од-
ноэтажный храм (освящен в 
2001 году). Отец Александр 
служит в нем уже 16 лет, а с 
прошлого года является его 
настоятелем. Ему 55 лет.

Александр Секретарев — 
потомственный священнослу-
житель: его отец был священ-
ником в Пензенской области, 
священниками были и оба его 
деда — по отцу и по матери. 
Оба погибли в годы репрес-
сий: один расстрелян в 1937 
году, другой умер от туберку-
леза легких в «трудовом лаге-
ре» под Саратовом в 1944 г.

— У отца и матери нас было 
десять детей, — рассказывает 
отец Александр, — девять бра-
тьев и сестра. Из братьев ше-
стеро стали священниками, 
один — монах: это архиманд-
рит Тихон, настоятель Псково-
Печерского монастыря. Стать 
монахом его благословил из-
вестный православный молит-
венник, орловец по происхож-
дению, о. Иоанн Крестьянкин, 
до последних своих дней пре-
бывавший в Псково-Печер-
ском монастыре. 

— Отец Александр, зная, 

что священнослужители 

не очень-то любят рас-

сказывать жур на листам о 

личном...

— Это так: митрополит Пити-
рим на просьбу известного всем 
Караулова рассказать о семье, 
о друзьях решительно ответил: 
«Это мое личное дело».

— ... Тем не менее семья 

ваших родителей и ваша 

собственная являют при-

мер крепкой, много дет-

ной и благочестивой, се-

мьи: к кому, как не к вам, 

обратиться в Год семьи с 

вопросом: в чем секрет 

семейного бла гополучия?

— Митрополит Троице-Сер-
гиевой лавры, духовник Патри-
арха, Кирилл (Павлов) часто в 
разговоре на семейные темы 
обращает внимание на тот 
факт, что самые крепкие семьи 
— у православных священни-
ков. И дело тут не только в пра-
виле, что священник может же-
ниться только однажды. Нас 
уже в семинарии, а потом в 
академии, просвещают в этом 
смысле, внушают глубокую от-
ветственность за своих до-
машних. Каждый из нас — па-
стырь в приходе, но и пастырь 
в семье. А главное — тут Божья 
помощь участвует: ведь если 
ты регулярно исповедуешься, 
каешься, причащаешься, то 
призываешь Господа в соуча-
стники своей судьбы, и Он 
всегда с тобой, Он все устроит. 
У нас в епархии у всех священ-
ников крепкие семьи.

— Какое самое главное 

качество помогает в се-

мье?

— Сказано: Христос терпел 

и нам велел. А терпение откуда 
приходит: от того, что человек 
прежде всего осуждает себя. 
Скажешь: виноват, прости ме-
ня, и доверие в семье вернет-
ся. Один святой отец говорил: 
«Укоряющий себя сохранит 
терпение во всех случаях». Я 
вот сейчас при епархии рас-
сматриваю бракоразводные 
дела: и сокрушаюсь — ведь 
единицы только могут про-
щать. А ведь взаимное проще-
ние обид — это основа семей-
ного благополучия. А у нас как: 
чуть что не так — развод, раз-
венчайте нас. А чтобы снизой-
ти друг до друга, смириться — 
никто не хочет, у каждого ам-
биции.

Ведь все мы, в конце кон-
цов, друг перед другом вино-
ваты. А если человек сам пока-
ялся, повинился или другого 
простил — значит, снял грех с 
души, и можно восстановить 
отношения.

На исповеди надо свои про-
блемы уметь излагать, от-
крыться священнику. Ведь да-
же если обращение к психоло-
гу помогает, а исповедь — это 
еще и таинство, тут Бог участ-

ник, здесь не только человече-
ские усилия, а Божье участие 
помогает. Откровенность во 
время исповеди — это очень 
важно: назвал грех — уже отка-
зался от него, ведь если ты ка-
кой-то поступок считаешь гре-
ховным и признаешься в нем 
— это первый шаг к стыду, а 
значит, к покаянию. У нас в при-
ходе крепкие семьи: кто в цер-
ковь ходит, причащается, тому 
помогает Бог, но и, как гово-
рится, сам будь не плох.

— Среди людей нево цер-

ков   ленных бытует мне-

ние, будто бы можно быть 

верующим, благо чес-

тивым и без посещения 

церкви — молиться себе 

дома в уголку. Что бы вы 

сказали таким людям?

— Таким людям хорошо от-
ветил святитель Игнатий Брян-
чанинов. Он сказал, что мо-
литься, поститься хорошо, но 
этого недостаточно: «Иди, гор-
дый человек, к своему духов-
ному отцу и у его ног сложи 
свои грехи». Ведь храм Божий 
— это врачебница, а тайна ис-
поведи — врачевание. А без 

исповеди грехи копятся, ко-
пятся внутри, а потом грехов-
ность непременно прорывает-
ся наружу. Нужно регулярно 
поддерживать связь с  церко-
вью, с храмом Божьим, через 
причастие. Плюс малые доб-
рые дела каждый день — так в 
душе доброе начало подогре-
вается.

— Батюшка, а вот не ко-

торые люди заме чают: 

чем усерднее ходишь в 

церковь, тем сильнее ис -

кушения...

— Вы знаете, если у челове-
ка нет привычки постоянно 
критически — с нравственной 
точки зрения — анализировать 
свои поступки, то он просто не 
замечает своих грехов и ка-
жется себе вполне «белым и 
пушистым». А когда человек 
приходит в церковь, он держит 
отчет перед Богом, и Господь 
открывает ему глаза на его 
греховность. Профессор Мос-
ковской духовной академии 
А.И. Осипов говорит: «Это не-
простое дело — заметить свою 
греховность». Обычно гре-
ховность открывается через 
других людей — ведь все мы 
хорошие, пока нас не задели. 
Как говорил известный митро-
полит Антоний Сурожский: 
«Беленьких нас все любят, а вы 
полюбите нас черненькими». 
Надо уметь наблюдать за со-
бой, к Богу идти, к свету, про-
свещаться.

Для того и Христос воскрес, 
чтобы приобщить нас к свету. 
Профессор Осипов говорит: 
«Христос нас спас, это значит 
— восстановил утраченную 
Божественную природу чело-
века, но чтобы приобщиться к 
этой восстановленной приро-
де (Он ведь не каждого чело-
века как такового восстано-
вил), нужно видеть свои грехи 
и причаститься здоровому те-
лу Христову — принять частицу 
Христа, его учения о добре. 
Ведь, как вы помните, Христос 
сам — преображенный чело-
век: после Воскресения Он 
другим стал. Вот и нам надо 
успеть в земной жизни изме-
ниться к хорошему, приобре-
сти вкус к молитве, сочувствие 
к светлому.

...Все воскреснут: и греш-
ники, и праведники, и верую-
щие, и атеисты — но пробуж-
дение может быть и печаль-
ным. Но нет греха, побеждаю-
щего милосердие Божье — ес-

ли покаяться искренне в этой, 
земной жизни.

— А как часто следует при-
чащаться?
— Минимум — согласно 

церковному преданию — хотя 
бы раз в году обязательно. Это 
когда по каким-то обстоятель-
ствам не можешь попасть в 
храм. А так — каждый пост на-
до стараться. Ведь грехи — 
медная стена, отделяющая нас 
от Бога. Каждый человек нужду 
в причастии чувствует по свое-
му состоянию. И вот чтобы не 
страдали наши близкие и дело 
наше, надо душу поддержи-
вать — приобщаясь к святыне.

— Отец Александр, ваш 
храм молодой — его по-
строили лишь семь лет 
на  зад, еще многое надо 
сде  лать для его украше-
ния. Вот росписи на сте-
нах еще отсут ствуют. 
Приход не боль шой, дохо-
ды незна чительные, а 
средства нужны.
— Бывают и спонсоры: 

жерт вуют священные сосуды, 
подсвечники. Конечно, распи-
сать храм — задача непростая. 
У нас только купол 11 метров 
высотой. Но потихоньку дела-
ем. Вы знаете, у нас главная 
задача все же не эта, не вне-
шнее украшение, главное — 
служение, проповедь. Как и во-
обще людям — главное, добро 
нести — в семью, на работе, 
это основное. Стараемся так-
же благотворительностью за-
ниматься: оказываем помощь 
детскому дому-интернату на 
Пушкинской — собираем ве-
щи, деньги, сейчас вот наме-
рены к школе закупить им пис-
чие принадлежности...

— Отец Александр, можно 

напоследок опять о лич-

ном: ваши мать и отец-

священник готовили вас к 

духовной карьере, или 

так случайно вышло, что 

шестеро стали батюшка-

ми?

— Отец никогда не навязы-
вал и не отговаривал от свя-
щенства. А когда мы встали на 
этот путь, он с радостью дал 
нам свое отеческое и священ-
ническое благословение. А 
мать говорила: «Если пойдешь 
в священники, то не ради карь-
еры, не ради наживы, а ради 
спасения души».

Татьяна ПАВЛОВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Еще раз о личном
В орловском храме во имя Воскресения Христова 

(Афанасьевском) праздничное настроение Светлой  

пасхальной седмицы усугубляется еще и тем обстоя-

тельством, что праздник Пасхи для здешней церкви 

— храмовый. Правда, чтобы не смешивать его с 

Празд ником праздников, именины храма здесь по-

становлено отмечать на следующей за пасхальной — 

Фоминой неделе.

Настоятель протоиерей Александр Секретарев яв-

ляется духовником для всего орловского духовен-

ства: к нему обычно в Великий пост съезжаются на 

исповедь священнослужители Орловской епархии. 

Кроме того, он преподает историю христианской 

письменности  в университете, читает лекции в об-

ществе «Знание», выступает на телевидении. Одна-

ко, несмотря на занятость, о. Александр нашел вре-

мя встретиться с журналистами и ответить на наши 

вопросы.

Федеральное агентство 
лесного хозяйства Мини-
стерства природных ресур-
сов РФ обнародовало ре-
зультаты контроля за испол-
нением полномочий регио-
нами РФ в области лесных 
отношений.

В соответствии с Лесным ко-
дексом РФ, вступившим в силу 
1 января 2007 года, федераль-
ный центр передал ряд полно-
мочий в области лесных отно-
шений (разработку норматив-
но-правовой базы, осуществ-
ление госконтроля и надзора, 
организацию использования 
лесов, их охраны и защиты) в 
регионы. 

Средний уровень рейтинго-
вой оценки исполнения полно-
мочий регионами РФ составил 
62 процента. Орловская об-
ласть вошла в число четырех 
регионов, где процент испол-
нения полномочий превышает 
84 процента. «Компанию» на-
шему региону составили Рес-
публика Карелия, Архангель-
ская и Псковская области.

В 12 российских регионах 
полномочия исполнены на 70 
процентов и выше. Средний ре-
зультат (от 40 до 70 процентов) 
— у 54 российских областей. 11 
р е г и о н о в  н е  п р е о д о л е л и 
40-процентный барьер.

Н. ВИКТОРОВА.

Орловские леса — 
под надежной защитой

Открыл заседание председатель 
регионального отделения ВОИ Нико-
лай Николаевич Столяров:

— На май 
2008 года на-
мечена рати-
фикация кон-
в е н ц и и  п о 
правам инва-
лидов. Право 
на труд явля-
ется одним из 
основных. Но 
в отношении 
и н в а л и д о в 
оно не всегда 
соблюдается. Депутатами Госдумы 
уже внесён законопроект об отмене 
степени ограничения труда. Если 
поправки будут приняты, это даст 
положительные результаты: инва-
лиды перестанут бояться устраи-
ваться на работу, будут стремиться 
к повышению своей квалификации, 
чтобы хоть как-то зарабатывать на 
хлеб.

В декабре 2007 года был принят 
закон Орловской области о квоти-
ровании рабочих мест для инвали-
дов. Согласно этому закону на каж-
дом предприятии, списочная чис-
ленность которого составляет бо-
лее ста человек, четыре процента 
рабочих мест должно приходиться 
на инвалидов. И сегодня вакансии 
для этих людей есть. Но вот с какой 
проблемой мы столкнулись: не все 
инвалиды могут работать на тех 
мес тах, которые предлагаются. Не-
обходимы курсы, человек должен 
приходить на предприятие подго-
товленным. 

Несколько лет назад служба за-
нятости выходила с предложением 
создать реабилитационный трудо-
вой центр для инвалидов. Но до сих 

пор этот вопрос остаётся нерешён-
ным. 

Елена Николаевна Лебедева: 
— С вступ-

лением в силу 
закона Орлов-
ской области 
о квотирова-
нии рабочих 
мест службой 
занятости на-
селения был 
проведён ана-
лиз некоторых 
статистичес-
ких данных.  

Согласно сведениям социальной 
защиты населения у нас по области 
насчитывается 85127 инвалидов, в 
том числе в трудоспособном возрас-
те 26 тысяч. Из них мужчин в два раза 
больше, чем женщин (17 и 9 тысяч со-
ответственно). 

По данным Пенсионного фонда, на 
Орловщине более 12 тысяч инвали-
дов, не занятых, но имеющих право 
на труд. Учитывая  нехватку трудовых 
ресурсов, для нашей области это 
очень большой резерв. И если для 
этих людей будут созданы все необ-
ходимые условия, то проблема кад-
рового голода может быть решена 
без привлечения иностранной рабо-
чей силы. 

Надо сказать, что мы работаем с 

инвалидами, которые приходят к нам 
с картами реабилитации, выданными 
МСЭ — медико-социальной экспер-
тизой. Только за 2007 год 1853 инва-
лида получили такие карты. Из них за 
помощью в службу занятости обрати-
лось 1120 человек, то есть 60%. А вот 
смогли трудоустроиться только 208 
человек (11%). С каждым годом чис-
ленность инвалидов, которые прихо-
дят в службу занятости, возрастает в 
среднем на четыре процента. А вот 
процент трудоустроенных инвалидов 
уменьшается.  К сожалению, на Ор-
ловщине практически не осталось 
специализированных рабочих пред-
приятий. Если в 2000 году по области 
насчитывалось 1122 специализиро-
ванных рабочих места для инвалидов, 
то сегодня их осталось 243. Так, на 
предприятии Всероссийского обще-
ства глухих ещё семь лет назад было 
400 рабочих мест, и люди могли тру-
диться, сейчас же там никого нет. 

По данным на первое апреля 2008 
года, на учёте в службе занятости со-
стояло 617 инвалидов. В среднем по 
возрасту это люди старше 45 лет. 
Около двухсот из них имеют среднее 
образование. 68 человек окончили 
девятилетку. Безусловно, этим людям 
очень трудно адаптироваться к новым 
условиям труда. В картах реабилита-
ции, которые выдаёт МСЭ инвали-
дам, как правило, рекомендуется лёг-

кий физический труд, без ночных 
смен, не более 35 рабочих часов в не-
делю. Когда мы проанализировали 
все карты, то обнаружили, что из 600 
в 247 рекомендуется работа вах-
тёром. Но столько вахтёрских вакан-
сий у нас нет. Служба занятости фи-
зически не может обеспечить этих 
людей работой. Между тем на рынке 
труда  требуются учётчики, кондукто-
ры, переплётчики. Это искусственно 
созданное несоответствие между 
спросом и предложением — самая 
большая для нас проблема на сего-
дня.

Если учесть все предприятия об-
ласти с численностью более ста чело-
век, то в среднем насчитывается 4963 
квотированных рабочих места. В ос-
новном они сосредоточены в горо-
дах. И селянам-инвалидам в трудоуст-
ройстве приходится сталкиваться с 
куда более серьёзными проблемами. 
Некоторые районы вообще выпали из 
закона, потому что там не нашлось ни 
одного предприятия с численностью, 
превышающей сто человек. Другие 
(Знаменский, Краснозоренский, 
Шаблыкинский) уже закрыли свою 
квоту рабочих мест.

На 1 апреля количество инвали-
дов, работающих на предприятиях, 
составило 2263. Тогда как в начале го-
да их было 1754. Но всё же незадей-
ствованной остаётся квота в 2695 ра-

бочих мест. При этом в банке вакан-
сий для инвалидов имеется всего 483 
заявки от работодателей. За первый 
квартал на эти места трудоустроено 
83 инвалида. По сравнению с про-
шлым годом это очень хороший ре-
зультат. За весь 2007 год по квоте бы-
ло трудоустроено всего 125 инвали-
дов. 

Хотелось бы, чтобы работодатели 
не ждали проверок, а чётко выполня-
ли закон. Кстати, на одно из недобро-
совестных предприятий уже переда-
ны материалы в прокуратуру. Для тех, 
кто активно участвует в трудоуст-
ройстве инвалидов, было бы неплохо 
разработать какие-то льготы. 

Теперь что касается образования. 
На территории Орловской области 
нет ни одного учреждения, которое 
бы занималось производственным 
обучением инвалидов. Наша инициа-
тива о создании центра не была под-
держана, но в службе занятости су-
ществует свой учебно-методический 
центр. Здесь для восстановления со-
циального статуса ведутся подготов-
ка, переподготовка и повышение ква-
лификации инвалидов. Ежегодно око-
ло 60 человек проходят обучение по 
таким специальностям, как лифтёр, 
оператор котельной, оператор ЭВМ, 
портной, менеджер по организации, 
обувщик (по ремонту обуви). Мы ори-
ентируемся прежде всего на самоза-

нятость. Так, в 2007 году 5 инвалидов 
при поддержке  службы занятости ор-
ганизовали собственное дело. 

 Александр Анатольевич Лебе-
дев: 

— У инва-
лида, который 
приходит на 
предприятие, 
есть желание 
работать, реа-
билитацион-
ная карта, но 
нет профес-
с и о н а л ь н ы х 
навыков. Как 
правило,  на 
его обучение у предпринимателя нет 
ни средств, ни времени. Он сажает 
человека в действующую производ-
ственную бригаду, и сразу падают по-
казатели, заработная плата. Появля-
ется внутренний конфликт. Коллектив 
начинает вытеснять этого человека. 
Одному работодателю с этой пробле-
мой не справиться. Необходима по-
мощь. Для подготовки инвалидов 
можно привлекать государственные 
учебные заведения, например, про-
фессиональные лицеи. Совместно с 
лицеем №12 мы сделали первый шаг 
в этом направлении. Возможно, наш 
опыт окажется удачным.

Владимир Егорович Климов:
— Я представляю начальное про-

фессиональное образование. В ок-
тябре нашему лицею, точнее уже тех-
никуму (соответствующий указ не-
давно подписан губернатором обла-
сти), будет 65 лет. Мы готовим рабо-
чие профессии, которые востребова-
ны на рынке труда. Вместе с Алексан-
дром Анатольевичем Лебедевым, 
предпринимателем нового поколе-
ния, планируем обучать инвалидов 
для швейного предприятия фонда со-
циальной поддержки.  Вот в прессе 
прочёл заметку о  девчонке — инва-
лиде по слуху. Она окончила коррек-
ционную школу. А что дальше: работа 
вахтёром? Кто 
её возьмёт да-
же по квоте 
без образова-
ния? Между  
тем у нас она 
могла бы по-
лучить какую-
т о  п р о ф е с -
с и ю :  ш в е и , 
портной или 
закройщицы.  

Никаких де-
нег на обучение инвалидов наш лицей 
не просит. Но поддержка обязательно 
нужна, ведь людям с ограниченными 
возможностями требуется повышен-
ное внимание. Раньше, если помни-
те, были базовые предприятия. Они 
должны быть и сегодня. Это те пред-
приятия, которые помогают с трудо-
устройством и техническим оснаще-
нием лицеев. Сейчас Александр Ана-
тольевич хочет установить у нас вя-
зальную машину, японскую, она стоит 
миллионы рублей. Но в конечном ито-
ге он выиграет, ведь к нему на пред-
приятие придут подготовленные спе-
циалисты. 

Наш центр будет работать круглый 
год  по своему учебному плану. И 
учиться здесь будут не только выпуск-
ники школ. Инвалидность можно по-
лучить в любом возрасте.

Итог работы комиссии подвёл Ни-
колай Николаевич Столяров. Он за-
читал проект резолюции, в котором от-
мечалось, что в нашей области прово-
дится определённая работа по содей-
ствию занятости инвалидов. В 2007 го-
ду принят закон Орловской области о 
квотировании рабочих мест для инва-
лидов. Организации приступили к реа-
лизации данного закона. Но эта работа 
недостаточна. Не ведётся профтехни-
ческая подготовка инвалидов. Также 
было рекомендовано службе занятос-
ти, управлению образования прорабо-
тать вопрос о возможности професси-
онального обучения людей с инвалид-
ностью и разработать перечень про-
фессий для данной категории лиц. 

Ольга ЧАНОВА.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

тот вопрос остаётся нерешён-

ена Николаевна Лебедева:
С вступ-
м в силу

инвалидами, которые приходят к нам
с картами реабилитации, выданными
МСЭ — медико-социальной экспер-
тизой. Только за 2007 год 1853 инва-
лида получили такие карты Из них за

кий физический труд, без ночных
смен, не более 35 рабочих часов в не-
делю. Когда мы проанализировали
все карты, то обнаружили, что из 600
в 247 рекомендуется работа вах

бочих мест. При этом в банке вакан-
сий для инвалидов имеется всего 483 
заявки от работодателей. За первый 
квартал на эти места трудоустроено 
83 инвалида По сравнению с про

нятость. Так, в 2007 году 5 инвалидов 
при поддержке  службы занятости ор-
ганизовали собственное дело. 

Александр Анатольевич Лебе-
дев:

р ф
с и ю :  ш в е и , 
портной или
закройщицы.  

Никаких де-
нег на обучение инвалидо
не просит. Но поддержка 
нужна, ведь людям с огр
возможностями требует
ное внимание. Раньше, 
те, были базовые предп
должны быть и сегодня. 
приятия, которые помог
устройством и техническ
нием лицеев. Сейчас Але
тольевич хочет установи
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СООБЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ГОДОВОГО
ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

ОАО «ОРЕЛАГРОПРОМСТРОЙ»
Место нахождения: г. Орел, ул. Горького, 45.

Уважаемый акционер!
В соответствии с Федеральным законом «Об акционерных 

обществах» от 26 декабря 1995 г. № 208-ФЗ созывается годо-
вое общее собрание акционеров ОАО «Орелагропромстрой».

Собрание проводится в форме собрания. Лица, включен-
ные в список лиц, имеющих право на участие в годовом об-
щем собрании акционеров (их представители), вправе при-
нять участие в таком собрании либо направить заполненные 
бюллетени в общество.

Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании 
акционеров, составлен на 29 апреля 2008 г.

ПОВЕСТКА ДНЯ годового общего собрания акционеров 
ОАО «Орелагропромстрой»:

1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской от-
четности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов при-
былей и убытков) общества, распределение прибылей и убыт-
ков, а также  выплата дивидендов по результатам  2007 года.

2. Направление части нераспределенной прибыли прошлых лет 
на увеличение уставного капитала ОАО «Орелагропромстрой».

3. Избрание членов совета директоров ОАО «Орелагро-
промстрой».

4. Избрание членов ревизионной комиссии ОАО «Орел-
агропромстрой».

5. Утверждение аудитора ОАО «Орелагропромстрой».
6. Отмена решения об увеличении уставного капитала ОАО 

«Орелагропромстрой» путем выпуска дополнительных обык-
новенных именных бездокументарных акций, размещаемых 
путем закрытой подписки, принятого внеочередным общим 
собранием акционеров ОАО «Орелагропромстрой» 27 февра-
ля 2008 года.

7. Увеличение уставного капитала ОАО «Орелагропромс-
трой» путем конвертации акций в акции той же категории (ти-
па) с большей номинальной стоимостью.

Годовое общее собрание акционеров состоится 5 июня 
2008 г. в 14.00.

Начало регистрации лиц, участвующих в годовом об-
щем собрании акционеров: 13.30.

Место проведения собрания: г. Орел, ул. Горького, 45.
Почтовый адрес, по которому могут направляться за-

полненные бюллетени: 302000, г. Орел, ул. М. Горького, 45. 
Заполненные бюллетени должны быть получены обществом 
не позднее двух дней до даты проведения годового общего 
собрания акционеров ОАО «Орелагропромстрой».

Для регистрации в качестве участника собрания акционе-
рам общества необходимо иметь при себе паспорт или иной 
документ, удостоверяющий личность, а для представителей 
акционеров — также доверенность на передачу им права на 
участие в собрании, оформленную в соответствии с требова-
ниями пункта 1 статьи 57 ФЗ «Об акционерных обществах» от 
26 декабря 1995 г. № 208-ФЗ и пунктами 4 и 5 статьи 185 Граж-
данского кодекса Российской Федерации.

С информацией (материалами), подлежащей предоставле-
нию лицам,  имеющим право на участие в годовом общем соб-
рании акционеров, можно ознакомиться с 7 мая 2008 г. по 
4 июня 2008 г. в рабочие дни по адресу: 302000, г. Орел, ул. Горь-
кого, 45, 4-й эт., к. 17 с 9.00 до 17.00, перерыв с 13.00 до 14.00.

Телефон для справок (4862) 45-58-27.
Совет директоров ОАО «Орелагропромстрой».

ОБЪЯВЛЕНИЕ

Очень часто, для того чтобы быть по-

настоящему счастливым человеком, 

нужно просто найти себя в профессии, 

заниматься любимым делом. Однако 

это получается далеко не у каждого. 

Особенно уязвимыми в этом отноше-

нии являются инвалиды.

Достаточно сказать, что подавляю-

щее большинство учреждений про-

фессионального образования в нашей 

стране не рассчитаны для обучения 

людей с ограниченными возможно-

стями: в учебных корпусах нет эле-

ментарных пандусов, грузовых лиф-

тов. Но и, как показывает практика, 

получить образование ещё не значит 

устроиться на работу. С одной сторо-

ны, работодатели не спешат брать в 

штат таких людей: для них нужно со-

здавать специальные условия и требо-

вания предъявлять к ним иные, более 

мягкие. А с другой стороны, сами ин-

валиды нередко отказываются от воз-

можного трудоустройства. В законо-

дательстве есть такое понятие, как 

степень ограничения труда. Если, ска-

жем, колясочник устраивается на ра-

боту, то он может потерять группу, а 

значит, и все причитающиеся ему 

льготы. 

Этим и другим проблемам образова-

ния и трудовой занятости людей с огра-

ниченными возможностями было по-

священо заседание комиссии Обще-

ственной палаты Орловской об ласти по 

делам инвалидов, которое прошло на-

кануне майских праздников в редакции 

газеты «Орловская правда». 

За круглым столом обсуждение акту-

альных вопросов вели первый замести-

тель председателя совета Обществен-

ной палаты Орловской области В.С. Пу-

каев,  начальник отдела организации 

трудоустройства и развития форм за-

нятости управления занятости населе-

ния области Е.Н. Лебедева, директор 

регионального фонда социальной под-

держки населения А.А. Лебедев, замес-

титель начальника управления образо-

вания и молодёжной политики департа-

мента социальной политики области 

А.В. Игнатов, директор профессиональ-

ного лицея № 12 В.Е. Климов, предста-

вители местных организаций Всерос-

сийского общества инвалидов.

АКТУАЛЬНЫЙ РАЗГОВОР


